# レジテンス便り 第228号

発行:レジデンス日進家族会

### お待たせしました

12月3日(火)に最後のメンバーのバスハイクがありました。

すでに 2 つのグループのバスハイクが終了していま すので、「お待たせしました」といった感じでした。

行き先は常滑。まるは食堂~やきもの散歩道~大 野城跡です。昼食メニューは何の迷いもなくエビフ ライ定食!



利用者の皆さんもこのサイズには満足していただけたのではと思います。



食事のあとは、常滑焼の空気を感じることができる散歩道を歩きました。結構なアップダウンがあるので、途中でひと休みしたりしています。



最後は大野城跡に寄りました。今回は健脚チームでしたので、三箇所に立ち寄り常滑観光することができました。



## にっしん市民まつり

11月17日(日)に日進市民まつりに参加しました。

レジデンス日進としてブース提供していただき、 焼き菓子と陶器の販売と家族会で集められたリサイクル品のバザーをおこないました。リサイクル品と 言っても未使用のものばかりですので、不思議なほど売れていきました。 レジデンス便り 2024年12月21日



陶器が売れる雰囲気でないのが残念ですが、焼き 菓子は完売しました。



早朝から家族会役員の皆さんにはお手伝いいただきありがとうございました。

## 中央福祉センターでのクリスマス会

12月7日(土)に日進市障害者団体連絡会のクリスマス会に行って来ました。



毎年、声を掛けていただき、名東福祉会として焼き菓子販売をさせていただいています。利用者も 10

名ほど参加させていただきお買い物やフラダンス、 大道芸を楽しみました。

#### レジデンスまつい(あきまつい)

今年も無事にレジデンスまつり(あきまつり)を 開催することができました。

コロナの影響でおまつりの規模が縮小され、お神 輿も中止していましたが、家族会にお願いをして眠 っていたお神輿をリニュアルしていただき、今年は 秋のおまつりらしさを復活させることができました。



2 台のお神輿を担いで三ツ池公園まで練り歩きしました。久しぶりだったからなのか「ワッショイ」の掛け声がちょっと小さかったような気がしました。 もう少し元気があってもよかったかな・・・



チキンカツサンドや焼いもがあったり、バザー品を 買ったときに品物を入れるエコバックを作ったり、 石川宏子様にはボランティアでコンサートを開いて いただきました。家族会も大勢参加してくださり、 楽しい時間を過ごすことができました。